



Covid: ouvertures justifiées et accroissement des incitations au dépistage à large échelle dans les entreprises

Lundi prochain, les terrasses des restaurants, les cinémas et les installations sportives seront autorisés à rouvrir. Par ailleurs, le Conseil fédéral autorise, dans une mesure limitée, les manifestations et l'enseignement en présentiel dans les hautes écoles. economiesuisse appuie ces décisions. Aux yeux de la faïtière, il est tout aussi important que le Conseil fédéral ait supprimé un obstacle important en assouplissant les règles de quarantaine pour les entreprises qui effectuent des tests réguliers.

En raison de la réglementation actuelle en matière de quarantaine, de nombreuses entreprises renoncent à effectuer un dépistage régulier de leur personnel. Le Conseil fédéral a supprimé aujourd'hui un facteur dissuasif. Désormais, seule la personne testée positive doit se mettre en quarantaine. Les personnes dans son entourage peuvent continuer à travailler en respectant les mesures de protection, aussi longtemps qu'elles ne présentent pas un test PCR positif. Selon economiesuisse, cette décision va dans la bonne direction. Cependant, d'autres améliorations seraient judicieuses aux yeux de la faïtière: «La motivation des entreprises augmenterait si celles qui effectuent des tests deux fois par semaine recevaient un certificat permettant d'accorder davantage de liberté à leurs employés.»

Les assouplissements annoncés par le Conseil fédéral ont été accueillis favorablement par les milieux économiques. L'ouverture des terrasses était attendue de longue date par economiesuisse. Le fait que les acteurs culturels et les centres sportifs soient également autorisés à rouvrir et que des événements réunissant jusqu'à 100 personnes puissent être organisés envoie un autre signal positif. Ces décisions sont justifiées. Au vu de la couverture vaccinale croissante des groupes de population les plus vulnérables, des concepts de protection établis et à condition de respecter les règles d'hygiène individuelles, la Suisse peut oser faire ce pas. Il est important aujourd'hui que le dépistage s'accélère dans tous les cantons, afin d'autoriser d'autres assouplissements rapidement.